

La resistencia es la única alternativa para Siria, afirma asesora de la presidencia del país árabe



Damasco, 5 may (RHC) La asesora política y de prensa de la presidencia Siria, Bouzeina Shabaan, afirmó que ante el aumento de las presiones de Estados Unidos y sus aliados, la única alternativa para este país árabe es la resistencia.

Siria es pilar fundamental en el Eje de la Resistencia a las políticas criminales de Washington en la región y no se arrodillará ante el endurecimiento del bloqueo y las sanciones, dijo Shabaan en un artículo publicado en el diario Al-Watan.

Reafirmó que Damasco seguirá defendiendo su decisión independiente que se opone a la ocupación, el terrorismo y la opresión en la región y el mundo.

En su comentario sobre las condiciones que impone Washington para levantar el bloqueo, la alta funcionaria dijo que desde el principio Siria rechazó ser un país lacayo y no aceptó ni aceptará después de nueve años de guerra esas condiciones humillantes.

'No tememos a su bloqueo y vamos a enfrentar sus sanciones con paciencia y

firmeza, y ante la opinión pública mundial las intenciones de EE.UU y sus aliados en Siria se desenmascararon', afirmó.

Según la asesora presidencial, las sanciones no es una política nueva de Washington hacia Siria, pues se mantienen desde el año 1979 bajo acusaciones falsas a este Estado de apoyar el terrorismo.

Opinó que un nuevo mundo multipolar está naciendo y la resistencia de Siria contribuyó a ello, e indicó que eso preocupa a Washington porque siente que ha empezado a perder su hegemonía. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/224851-la-resistencia-es-la-unica-alternativa-para-siria-afirma-asesora-de-la-presidencia-del-pais-arabe>



Radio Habana Cuba